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С есси я ... Т р у д н ы е, н а п р я ж ен н ы е дни. Хотя м ы , в еч ер н и к и , 
с ей ч а с  и н е  работ аем, со  в р ем ен ем  в с е  ра вн о н е  р а зго н и ш ься . 
Р а сп и са н и е  эк за м ен о в  сост авлено очень сжато. Н е  у сп ееш ь  
оглянут ься п о сл е  о д н о го  э к за м ен а , как у ж е  н а д о  брат ься за  
следую ш ,и й  предмет . Н е  в о зь м е ш ь ся  ср а зу  —  приходит ся го в о 
рить т радиционную  ф р а зу : «Знает е, я  бы  в с е  повт орил, да  
о д н о го  дн я  н е  хват ило». Бывает в ед ь  и  такое.

А в кинотеатрах идут инт ересны е ф ильм ы . Скучают коньки  
и л ы ж и . И н о гд а  в ы к р а и в а еш ь в р ем я  и  д л я  н и х , но  это та:: 
м а л о  по  ср а в н ен и ю  с  тем, как мечтается.

Н а д о  сер ь езн о  брат ься за  конспект ы , за  к н и ги , вспоминат ь  
п р о й д ен н о е , а ин ой  мат ериал просматривать и по -н овом у . Н а 
до. И  так ж е  у п о р н о  сидят н а ш и  ребята в эти д н и , как р а н ь 

ш е на л ек ц и я х .

В ед ь  идет сесси я .

Т. М О К Р У Ш И Н А  (гр . В -5 3 3 -1 ).

Фотоэтюд М ‘ .Л А А Б Е .

П Р О В Е Р К А  
экономических знаний

П ервы е экзамены , —  первые 
результаты. Н екоторые из них 
радуют, но большинство огорча
ет.

Вечерний факультет. Ч етвер
тый курс. Груяпа 5 3 2 -2 . Н а 
экзамене по политической эко
номии трое получили «неудов
летворительно», четиеро на эк 
замен не явились. В  чем же 
причина неудовлетворительной 
подготав1Ки к экзамену? Веро
ятно, недостаточное понимание 
большого значения экономиче
ского образования современно
го инженерного работника.

Сентябрьский Плену.ч Ц К  
К П С С  поставил перед техниче
скими вузам и нашей страны за 
дачу —  дать студентам проч
ные .экономические знания. А  
без хорошей теоретической 
подготовки это немыслимо.

Н ельзя оказать, что этого не 
понимают все студенты. Н а се
минарских занятиях неоднократ
но затрагивались серьезные про
блемы курса, в  обсуждении ко
торых на довольно квалифици
рованном уровне участвовала 
часть группы. Результат этого 
—  их хорошие ответы : Руд-
зон О . И. получила «отлично», 
шесть студентов —  «хорошо». 
Среди них В. Л . Жариков, 
Ю . Г . Иванов, В . К . Олин и 
Другие.

Неоднократно говорилось, 
что залогом успеха является ак
тивное посещение всех учебных

занятии —  и лекции и семина
ров. З а  последние годы в учеб
ных программах сведены до ми
нимума аудиторные занятия, вся 
основная тяж есть овладения 
курсом перенесена на сам остоя
тельную подготовку. Н а лекци
ях по сущ еству удается лишь 
дать основные идеи и 0|бщие 
на1правления курса. Некоторые 
студенты не пользуются и этой 
возможностью , а при слабой 
общей теоретической подготов
ке результаты самостоятельной 
работы весьма сомнительны. 
Студенты В . И. Болдырев, А . Г. 
Ю ш ков, Пятунян периодиче
ски пропускали семинарские з а 
нятия и на экзаменах показали 
низкий уровень -знаний. Конеч
но, потерянное в  течение года 
трудно возместить за несколько 
дней до экзамена.

Очень .несерьезно был решен 
вопрос о сроке экзамена. —  по 
сущ еству, в первый же день 
сессии. А  ведь многие еще не 
успели сдать зачеты и не были 
допущены к экзамену.

В  течение следующего семе
стра группа будет продолжать 
изучение курса политэкономии. 
Д олж ны  быть сделаны опреде
ленные выводы, чтобы к сле- 
1дующей сессии прийти с лучши
ми результатами.

В. С М И Р Н О В , 

ассистент кафедры полит
экономии.
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Н е м н о г о  о с е с с и и
в  институте она на.чалась 

третье.го января. «Открыли» 
ее четверокурсники. К пер
вому экзамену у них не было 
допущено 29  студентов, (бо
лее пяти процентов).

Как всегда, больше всех 
во.лнуются парвакурсяи.ки. У 
них сейчас идут зачеты. Про
цент успеваемости у перво
курсников должен быть в 
этом if оду выше: направлен
ных с предприятий значи

тельно меньше, чем в прош
лом |Году. А ведь среди них 
успеваемость всегда, ниже 
(принимаются в институт 
вне конкурса).

Сессия на I — III курсах 
начинается с 24  января.

Возвращаются с практики 
пятикурсники. Последняя сес
сия у них — с 21 фев.раля.

В период сессии студенты 
имеют возможность для са
мостоятельной работы ис

пользовать аудитории учеб
ных корпусов, комнаты ти
шины в общежитиях. Через 
несколько дней начнет рабо
тать большой читальный зал.

Расписание экзаменов бы
ло составлено за месяц до их 
начала. Но некоторые препо
даватели без разр',ешения де- 
канато:в принимают экзамены 
-досрочно. Этим самым они 
срывают прием зачетов по 
другим дисциплинам.

зав. првкА,г&А,'. 
отдела.

„ал ме 
бы. ч о

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

олиГехтк
О Р Г А Н  П А Р Т К О М А , П Р О Ф К О М А , К О М И Т Е Т А  В Л К С М  
К Р А С Н О Я Р С К О Г О  П О Л И Т Е Х Н И Ч Е С К О Г О  И Н С Т И Т У Т А

И Р Е К Т О Р А Т А

№ 2  (51). Год 
издания II Четверг, 2 0  января 19 6 6  г. Цена 1 коп

в У Р А Л Ь С К О М  П О Л И Т Е Х Н И Ч Е С К О М

ЭНТУЗИАЗМ,
Заочники Уральского политехни

ческого института 5 января уви
дели по телевизору первую учеб
ную передачу, организованную для 
них. Это была обзорная лекция по 
высшей математике по материалу 
первого семестра. Перед лекцией 
со вступительным словом обратил
ся к студентам-заочвикам ректор 
УП И , профессор, доктор техниче
ских наук Н . С. Сиунов.

В первой половине января по 
второй программе Свердловского 
телевидения были прочитаны об
зорные лекции, проведены консуль
тации по подготовке к экзаменам п 
даны ответы на вопросы по мате
риалу первого семестра I, II и III 
курсов по высшей математике, фи
зике и начертательной геометрии.

Цель учебных передач по телеви
дению —  помочь студентам в са
мостоятельной работе по изучению 
общеинженерных дисциплин и, в 
первую очередь, высшей математи

ки, химии, сопротивления материа
лов.

Введение учебных передач позво
ляет более широко привлечь к чте
нию лекций для заочников круп-

З А О Ч Н И К И
ных ученых вузов, высококвалифи
цированных работников промыш
ленности, научно-исследовательских 
и проектных организаций.

И еще одно обстоятельство. В 
наш век бурного развития науки ч 
техники учебники безнадежно от
стают. По телевидению же студен
ты узнают все самое свежее.

С февраля 1 9 6 6  года начнутся 
более систематические передачи 
по основным, наиболее сложным 
разделам изучаемых общеинженер
ных дисциплин.

Учебные передачи января и по
следующего периода являются на
чальной стадией. С будущего учеб
ного года они станут одной из 
форм обычного учебного процесса 
института.

Регулярные передачи учебного

телевидения по специальной про
грамме начнутся с 19 6 7  года. Для 
этого будет выделен свой, пятый 
канал.

В институте создается совет 
учебного телевидения, который бу
дет координировать всю работу. В 
него войдут представители УП И , 
управления связи, комитета по ра
диовещанию и телевидению, народ
ного образования, общественных 
организаций.

И ТЕЛЕВИЗОР...
У П И  стал центром внедрения 

учебного телевидения на Урале. В 
институте откроется новая лабора
тория, будет оборудована своя ап
паратная специальная телестудия. 
Может быть, понадобится и осо
бый штат преподавателей.

Телевизионный институт откро
ется не только для студентов-заоч- 
ников. Услугами голубого экрана 
будут пользоваться и студенты 
дневного отделения, и инженеры в 
техники уральских предприятий.

Н О В Ы Й  С Б О Р Н И К
«Поэт ы по ли т ехн ическ ого», к у да  
войдут л у ч ш и е  стихотворения те
п е р е ш н и х  ч лен о в  л и т о б ъед и н ен и ч  
и вы п у ск н и к о в  У П И  И . М и р ч евск о -

«Поэты политехнического»Лит ерат урное о б ъ е д и н е н и е  У П И  
н а ча ло  св о й  путь 2 0  лет н а за д .
С т уденческие поэты и п р о за и к и

к о н ч а л и  институт, но в с егд а  п р и х о - проходит  ж и зн ь  этой творчс- го , О. Н о в о ж и л о в а , В . Т о р х о в а  и 
д и л и  н о в ы е лю бит ели литературы. ской  о р га н и за ц и и .
п р и н о си л и  св о и  п ер в ы е  п р о и зв ед е-  ^  р а зн ы е  го д ы  ли т о б ъед и н ен и ем  
ния. Р егу л я р н ы е  занят ия, диспут ы, р у к о в о д и л и  с в е р д л о в ск и е  поэты 
о б су ж д ен и я  стихов, р а сск а зо в , по- В . Р у ж а н ск и й , А . В о л о в и к , Г .  Д р о -  
вест ей и  д а ж е  ро м ан ов  м о л о д ы х  Б . М а р ь ев , ж урналист  В . Б е-

т г г т г г  л оусов.
авторов У П И , л ек ц и и  о  мастерстве  ^  ^

Лет десять н а за д  бы л  вы п у щ ен  
писат еля, о б зо р ы  н о в ы х ж у р н а л о в , ли т о б ъед и н ен и я

подгот овка литстраниц д л я  газеты «С т у денчески е го л о са » . С ей ч а с  го-
« З И К » , литерат урные в еч ер а  —  товится к печати н о вы й  сб о р н и к

д р у ги х  п о п у л я р н ы х  п р е ж д е  поэтоб 

института, п р о д о л ж а ю щ и х  зи н и  

маться л ю б и м ы м  д ел о м  и сей ча с  

А посвящ ает ся этот сбор н ик 50- 

летию Совет ской власти.

Почти в се  и з  п р едст а влен н ы х в 

сб о р н и к е поэтов печат ались в г о 

р о д ск и х  и област ны х газет ах.

С Т У Д Е Н Ч Е С К И Й
Ю М О Р

1-й студент: — Если декан не 
заберет назад авои слова, кото
рые он оказал 1мне сегодня ут
ром, я уйду из института.

2-й студент: — А что он тебе 
оказал?

1-й студент: — Он мне сказал, 
что я исключен из института.

З А Н И М А Т Е Л Ь Н А Я  Э В О Л Ю Ц И Я

sN \\\

1 курс: Ой, выгонят! 3  i
2  курс: А что, если выго- же... 

нят!
гонят.

5  курс: Пусть только по
пробуют!



Дискуссионный клуб «Политехника»
Дилетантом стать-сможете
Уважаемая редакция!
Прочитал я в «Известиях» 

(№№ 4, 5) статью «Мерить бу
дущим» и дух у меня .захватило: 
как это понятно, когда хочется 
действительно жить и думать на 
десятыдвадцать лет вперед!

Повернемся же iot статьи ли
цом к нашему институту. Пять 
лет я вынашк» лту стать 
студентом и _.л • реввычайно 
горд, .когда стал им. Ведь в мо
их мыслях институт ассоцииро
вал с  большой эстетикой, эру
дицией, спортивностью и, если 
хотите, ученостью. Но прошло 
четыре года — и я разочарован. 
Нет, не даст вам наш институт 
ничего подобного, 1нроме дипло
ма, если даже вы хотите всего 
этого. Дилетантом стать — смо
жете.

Я далек от мысли чернить 
что-либо, изрыгать желчь. Хо
чется чувствовать себя студен
том во воем смысле этого слова. 
И каждый вправе требовать от

наших ученых <мужей большого 
внимания к нам, студентам, чтО' 
бы больше О нас думали (имен
но О нас, а не эа нас). А то 
серо вокруг и не видно хороше
го на горизонте. Дайте .мне дип
лом — и я стану стопроцентным 
меща,нино;М двадцатого века. Хо
роша перспектива!

В конце я хочу спросить: 
скажите — прав я? и хотел бы, 
чтобы вы поместили это письмо 
в газете без искажения смысла.

СТУДЕНТ.

ОТ РЕДАКЦИИ: Мы поме
щаем это анонимное письмо без 
искажения смысла. И рядом же 
помещаем другие материалы, 
которые являются частичным и 
косвенным ответом на него, хотя 
авторы их и не знали об этом 
письме. Но разговор, конечно, 
не окончен. 

Вопрос «прав ли я?» еще ос
тается открытым.

п р а з д н у й т е
«посвящение в инженеры»!

Группа 2 1 9 -3 . Такой группы уже 
нет в институте. Мы, ее выпуск
ники, окончили К П Т И  год назад. 
Н о каждый из нас помнит 3 0  де
кабря последних двух лет.

3 0  декабря 1 9 6 4  года. Н а ново
годнем вечере к нашей группе е 
приветственным словом обратились 
ректор института, декан механиче
ского факультета и вручили нам 
временные удостоверения об окон
чании вуза. Этот канун нового го
да оказался для нас вдвойне 
праздничным.

Шло время, бывшие студенты  
трудились на различных предприя
тиях страны. Близился срок обмена 
удостоверений на дипломы. Группе 
хотелось организованно, в торже
ственной обстановке получить дип
ломы и нагрудные значки, ректо
рат, деканат, отдел кадров, проф
ком сделали все необходимое, для 
организации встречи со своими вы
пускниками.

И  вот снова 3 0  декабря, только 
уже 196 5  года. Снова в институте 
новогодний вечер. Приятно смот
реть, как твои товарищи, с кото
рыми вместе учился, работал, от
дыхал все студенческие годы, не
торопливо, степенно поднимаются 
на сцену. Одни из них стали инже- 
нерами-технологами, другие —  стар
шими конструкторами, третьи —  
инженерами-инспекторамг. Они 
приехали на это торжество с раз
ных концгв страны. Декан А рка
дий Михайлович Караваев вручает 
каждому диплом и значок. О р

кестр играет туш, в зале гремят 
аплодисменты.

Н о так было только у одной из 
многих групп института. Почему 
не у всех? Непонятно, отчего мно
гие выпускники предпочитают по
лучать дипломы об окончании вуза 
в одиночку.

Ведь можно организовать вы
пускной вечер, на котором одним 
вручали бы удостоверения, другим, 
проработавшим год, —  дипломы 
и нагрудные значки. Молодые спе
циалисты могли бы рассказать о 
своей работе, о трудностях, кото
рые предстоит одолеть их млад
шим товарищам. В  свою очередь, 
они с удовольствием послушали бы 
о тех изменениях, которые произо
шли в институте за истекший год.

Что для этого нужно? Прежде 
всего, конечно, нужна инициатива 
самих выпускников. И  нужна под
держка организаций института. 
Наша группа, к примеру, нашла 
такую очень хорошую поддержку.

Хочется верить, что последуют 
гораздо лучшие и интересные встре
чи, чем недавно у нас. Мы имеем 
в виду, что в нашем институте дол
жны быть разработаны свои риту
алы и обряды «посвящения в ин
женеры».

В . холопов,
ассистент кафедры Т М С , 

Ю . Г Р У Д И Н И Н , 

ст. конструктор шелкового 
комбината.

«Ф акир »  —  это н е  просто со к р а 
щ ен и е  от сл о в  «факультет иност
р а н н ы х  я зы к о в  и  ра диот ехн ич е
ский».. «Ф акир »  —  это д и с к у с с и о н 
ны й к л у б  « ч а р о д еев » , то-есть сту
дентов ра диот ехн ическо го  ф а к у л ь
тета н а ш его  института и студентов 
факультета иност ранны х язы к о в  
п ед а го ги ч еск о го  института, по с о в 
мест ной инициат иве которых он 
возни к .

«Ф акир »... П р и  этом сл о в е  п р е д 
ст авляеш ь ф о кусни ка , со в ер ш а ю 
щ его  р а зл и ч н ы е  чу д еса . К а к и е  ж е  
« ч у д еса »  происходят  в к л у б е  « Ф а 
к и р »?

С обираю т ся б у д у щ и е  с п е ц и а л и 
сты, спорят о р а зн о м , о са м ы х

«ФАКИР»-КЛУБ ЧАРОДЕЕВ
н а б о л е в ш и х  во п р о са х . Ф акир, 
г в о зд ь  в с е х  в еч ер о в , приходит  на  
п о м о щ ь, « за к о л д о в ы в а я »  о к р у ж а ю 
щ и х , создает  ат мосферу п о л н о го  
от кровения. Т а кая  обст ановка з а 
ставляет к а ж д о го  принять участие 
в р а зго в о р е , может быть, на п е р 
вы й сл у ча й , и са м о е м алое.

Н о з д е с ь  н е  только реш аю т  р а з 
н ы е п р о б л ем ы . Чарует м узы к а . Н а  
этих в е ч ер а х  н ев о зм о ж н о  н е  у л ы 
баться, н ев о зм о ж н о  н е  петь со в с е 
м и. З д е с ь  к а ж д ы й  с п о лн ы м  а з а р 
том болеет  за  с о р е в н у ю щ и ес я  
ко м а н д ь1 К В Н ...

Н о  ф акир н е  открывает в с е х  
тайн ср а зу . И  п о б ы в а в ш и й  на о д 
ном  в е ч ер е  уходит  оттуда « за к о л 
д о в а н н ы м » и н е  может н е  прийти 
снова. С по ры  пр одолж аю т ся за  
стенами к л у б а , рож даю т ся но вы е  
темы, которые н а д о  разреш ит ь  
вместе.

В  этом к л у б е  рож дает ся стре.ы- 
л ен и е  быть эрудит ом, приятным  
со б есед н и к о м , инт ересным ч ел о в е 
ком -- ч а р о д еем , ф акиром.

Г . Б Е Р Е З О В С К А Я ,  
(гр . 5 5 4 -3 ).

1 Ш ,  ВЕК е ш  тмок
О П О С Л Е Д Н Ю Ю  Н Е Д Е Л Ю  

теперь уже (прошедшего года 
институте про1ИзО'ШЛо два собы 

тия настолько (Противоположных, 
что невольно дают иищу для неко
торых размыш1лений. 2 6  декабря 
артисты из Баку дали эстрадный 
концерт, а на следующий день —  
27  декабря — ■ в актовом зале ин
ститута звучала классическая му
зы ка (В исполнении (Красноярского 
симфонического оркестра народной 
филармонии. Если во время перво
го концерта в  зале яблоку негде 
было упасть, то «а вторам [Присут
ствовало около 5 0  человек. М ож ет 
быть, (В какой-то мере на это по
влияло (И слабое афишировавие сим
фонического концерта по сравне
нию с (эстрадным, о котором з а 
долго |до начала оповещала масса 
красочных афиш. Возмо(Жно. Но, 
видимо, не это главное, та(К как 
подобное (МОЖНО видеть часто. Д а 
же на концертах известных симфо
нических коллективов и известных 
профессионалов - исполни т е л е й  
присутствуют в основном люди 
пожилые да те, кто в той или иной 
мере связан по роду службы и уче
бы с искусством. И очень немного 
М01ЖНО ув1идеть в  зал ах (как и у 
нас 27  декабря) молодых людей. 
Приоутствуют, ко(нечно, те, кто 
действительно любит серьезную 
музыку. (Но таких мало. И стан о
вится все  меньше —  это можно 
оказать безошибочно.

Или другой пример. Недавно на 
экранах города демонстрировалась 
прекрасная опера «Ц арская неве
ста» Римакого-Корсакова. (Кино —  
зрелище массовое. Но сравните 
число зрителей на демо(Нстрац«и 
ф'ильмапоперы и какого-ли|бо детек
тива. Сравнение будет не в пользу 
первого.

Н о  вернем ся к концерту симф о
нического о р к естр а  в инсти туте. 
Больш ое у д о во л ьстви е получили 
те, кто (П рисутствовал на нем.

ОР К Е С Т Р  Н А З Ы В А Е Т С Я  
(Н А РО Д Н Ы (М . 0[н только- 

только еще (начинает складываться. 
Н о программа была довольно слож -

НАШИ ВОЛЕЙБОЛИСТЫ П О ЕД Л  В НОВОСИБИРСК
Семь дней ib спортивных залах 

медицинского, технологического и 
нашего институтов прохо1дили со
ревнования студентов по волейболу. 
У женщин победила команда [меди
цинского, у мужчин —  (Политехни
ческого.

Итак, наши парни получили (Пра

во сразиться ;в Новосибирске с 
победителями из И ркутска, Т о м 
ска, Кемерово, О мска и Н овоси
бирска. (Соревнования пройдут в 
на(ча(ле февраля (в  са[мый разгар 
сессии).

В от имена тех, кто будет отстаи
вать честь нашего института и

края: А лександр Евген ьев, Васи
лий Архипенко, Василий Упиров, 
Владимир Савицюий, Анатолий 
Зайцев.-Н и колай Ш (Портун, Влади

мир Соболев, Ю рий Чепо1в.

Г . Б У Р Г А Н О В  (гр . 7 2 4 -3 ) ,  
судья по волейболу.

ной и многообразной. В  зале зв у 
чала музыка Гайдна, Вебера и Б ет
ховена, Глинки и Грига. Особенно, 
на мой взгл яд , хорошо прозвучала 
музыка к  трагедии Гете «Эгмо,нт» 
Бетховена и  «Песня С ольвейг-
Грига. И  хотя слушателей было 
мало, каждый номер ,програМ(Мы на- 
граж(да(лся теплыми и искренними 
аплодисментами.

Н о... (все-таки людей в зале было 
мало. Это как р аз (И (волнует и за 
ставляет задум аться. В  чем глав
ная причина? Почему молодежь
«ломится» ,на эстрадный концерт
и равнодушна к симфоническому?
М ож ет быть, 2 6  декабря на сцене 
были известные мастера эстрады? 
К ак будто (нет. М ож ет бы ть, одно 
исключает другое? Н о масса при
меров (утверждает обратное. И, го
воря (О себе, скаж у, что я не лю
тый враг эстрады. Напротив, я го
тов с удовольствием слуш ать лег
кую музыку, (эстрадные песни. Но 
это не мешает мне лю(бить серьез
ную, (Классическую музыку, м(узыку 
великих композиторов, музыку, ко 
торая заставляет работать мысль, 
которая |учит (правильно понимать 
мир (ВО (Всей его сложности. К ак 
можно рвать 1иу1Г(0В(И(ЦЫ пиджака, 
прорываясь на (Концерт, чтобы ус
лышать песенку, которую, мО(Жет 
бы ть, тут же забудеш ь, и (оставать
ся равнодушным к тому, что где- 
то в (Городе звучит Бетховен или 
Григ. Непонятно!

П О П Р О Б У Е М  Ж Е  Р А 3 0 Б -
*  Р А Т Ь С Я  в причинах такого 

отнош ения к кл асси ческой  м у зы ке. 
П р еж д е (Всего, ви ди м о, (Плохая п р о
п аганда (Классики. Д а ж е  ж ел аю щ е
му услы ш ать ее (не всегда  это  уд а
ет ся , та.к как— ^негде. Д а  н а езж а ю 
щие (Гастролеры иногда и не в  со 
стояни и  ,мне к а ж е т ся , внуш ить л ю 
б о в ь  к  сер ьезн ой  м у зы к е. В е д ь  б ез 
постоянной «тр енировки» трудно 
ста ть  ее истинным ценителем.

(С лед ую щ ая п р и ч и н а , по-моем у, 
о чень ва(Ж(на: о то  все более у к р е п 
л я ю щ и й ся  в зг л я д  на к л а сс и ч е ск у ю  
м у з ы к у  к а к  на дань п р о ш л ом у. 
Д е с к а ть , ч то  м о ж е т В131ВОл,новать

в этой музыке, музыке для стари
ков. В о т  .джаз —  это да!

И не идут молодые на симфони
ческий концерт, дабы не напрягать 
лишний риз МОЗГ, и слушают б ез
думный шум дж аза или (в  отсут
ствие (последнего) магнитофона. Вот 
где, (деС'Кать, сила чувств, вот где 
са(ма ж изнь!

Оттого, что НАЧНЕШЬ
ПРИЗЫВАТЬ любить клас

сическую музыку, число привер
женцев ее (не увеличится. Нужны 
конкретные меры, нужно конкрет
ное развитие музыкальной ку ль
туры.

У (нас в  институте не последнее 
место должен занять университет 
культуры, который, кстати (Говоря, 
в этом году явно снизил актив
ность.

И йот еще (какой (вопрос трево
жит. М ож ет (быть, наше время та
кое —  ие для симфоний, может 
быть, стремительный и все более 
ускоряющийся бег жизни делает 
классику беспочвенной, может 
быть, современному человеку а 
силу его психологии вообще не 
нужна симфоническая музыка? 
М(0(Жет (быть, (Век наш такой — 
«эстра(дный»?

o O n P O C iO B  много, и я
предлагаю вместе попытаться 

найти на них ответ. И руководить 
нами должна одна озабоченность; 
неужели прекрасная музыка, пи
тавшая духовную жизнь многих 
эпох, отойдет от нас?

М о ж е т  (быть, некоторы е с к а ж у т , 
что я огущ аю  (Краски. Ну что  ж е, 
давайте р азберем ся (вместе.

В  коН(Це (хочется еще раз вер
нуться к  (ор(Кестру, который вы- 
ст(упал 27  декабря. Он —  народ
ный. И (надо, приветствовать и 
поддерживать его. Это очень ну(Ж- 
ное дело. Пора Красноярску, горо
ду с (большим ■бу|дущи|м, и(меть свой 
собственный симфонический ор
кестр.

А . Г О Р О Д И Л О В ,

преподаватель кафедры П ЭМ .

КУБОК Н А Ш -В  п я ты й  РАЗ!
9 — 10 января на ледяных до

рожках стадиона «Динамо» конь
кобежцы нашего института оспари
вали лично-командное первенство. 
Какой факультет будет впереди? 
Смогут ли строители удержать зва
ние сильнейших?

Строители оказались вторыми. В  
командном зачете на первое место 
вышли механики (взяли реванш за  
прошлогодний проигрыш). Третьи  
—  автодорожники. Чемпионами ин
ститута стали Валя Дмитриенко и 
Юрий Солтан.

А  уже 14— 15 января члены на
шей сборной команды участвовали 
в первенстве крайсовета С Д С О  
«Буревестник». Студентка нашего 
института Тамара Зямзина стала

чемпионкой края, Нина Шумилова 
заняла второе место. У  мужчин 
второе призовое место завоевал 
Руслан Богомолов.

Очень хорошо выступили и ос
тальные члены нашей команды. И  
в результате —  I место. А  это зна
чит, что переходящий кубок крае
вого совета наш —  в пятый раз!

Сейчас наша команда готовится 
к министерским соревнованиям, ко
торые состоятся в конце февраля 
в Челябинске.

В . Б Ы К О В, 
преподаватель кафедры физ- 
воспитания.
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